

BULLETIN DE L'ARAGO SPORT ORLEANAIS

HOORY



*Hubert JF*

**EN AVANT !**

" EN AVANT "

Bulletin de l' Arago Sport Orléanais. N° 12 - Juillet 57

Directeur : M. l' Abbé P. Thibault, 112 rue Bannier

Rédaction : Orléans, 28 rue Chanzy.

Chèques-Postaux n° 387-41. Arago En-Avant 28 rue Chanzy

-----

- BASKET-BALL. -

Il y a fort peu de choses à ajouter au palmarès du précédent numéro à part la participation de nos sections masculine et féminine à différentes Coupes ( ASPTT - Marcilly ... ) et l'organisation en soirée, dans la salle, de notre coupe " Vappereau " qui a remporté - sous cette nouvelle formule - un très bon succès. La coupe féminine n'a pas été remise en compétition.

Mentionnons aussi la rencontre de Basket avec les footballeurs le 28 Mai : indépendamment d'une partie fort intéressante à suivre, elle permit surtout aux joueurs de se mieux connaître et de s'apprécier davantage.

Nous avons précédemment souligné comme il convenait le cran des divers membres de notre petite phalange masculine comme féminine : ils n'espèrent pas autre chose que de défendre vaillamment des couleurs qui leur sont chères.

La saison qui vient nous retrouve qualifiés pour l' Excellence en Orléanais : nos garçons comme nos filles devront lutter ferme encore : ils n'y manqueront pas, croyez-le !

Notre effort portera sur les jeunes : nous vous avons déjà parlé des résultats obtenus cette année pour le recrutement de jeunes ( et même très jeunes éléments ) La dernière réunion de cloture a permis de noter 34 inscriptions, lesquelles doivent nous permettre en 57/58 la constitution de plusieurs formations Minimes et Benjamins et surtout, dans quelques années de " sortir " des équipiers de valeur pour assurer la relève des aînés. Ces jeunes éléments sont de recrutement paroissial ( chose à souligner ) pour leur presque majorité. Il nous faudrait le pendant en féminines ...

N'anticipons pas sur la prochaine saison : laissons en repos nos équipiers et équipières, encore que ces dernières constituent - et nous nous en réjouissons - une bonne part de la section d'athlétisme. Et donnons à tous les anciens membres, comme aux nouveaux qui le désireraient, rendez vous pour le mois de Septembre.

Jacques BARTHELEMY.